

Avis de nomination

Terrebonne, le 15 juillet 2021

Vanessa Arthur Directrice régionale exploitation



Suite à la décision de modifier la structure opérationnelle de la haute direction afin de mieux refléter les changements déjà débutés dans les établissements depuis le début de 2021, c'est avec plaisir que je vous informe de la nomination de madame Vanessa Arthur au poste de directrice régionale exploitation.

Madame Arthur travaille au Groupe Santé Arbec depuis le 15 février dernier et a occupé le poste de coordonnatrice clinique ; elle a aussi été promu au poste de directrice des soins infirmiers et des services multidisciplinaires par intérim en attendant que le poste soit pourvu. En peu de temps, elle a su s'adapter aux changements rapides de l'organisation et répondre aux défis et objectifs de chacun : sa promotion est tout à fait indiquée.

Madame Arthur étudie présentement à l'université pour obtenir un baccalauréat en administration et en gestion des soins de santé. Elle a des diplômes en gestion des ressources humaines et en soins infirmiers. Ce changement reflète bien l'orientation dans laquelle notre organisation s'est engagée pour se distinguer comme entreprise privée, pour mieux répondre aux exigences ministérielles et assurer une meilleure performance et efficacité opérationnelle.

Nous sommes certains que madame Arthur assurera une gestion afin de réaliser les objectifs organisationnels. Joignez-vous à moi pour la féliciter.

Le vice-président des opérations,

Louis Carpentier